
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1759/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt 
 betreffend Markierungsarbeiten in der Gartenfeldstraße/ Adam-Karillon-Straße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Bei den vorgenommenen Markierungsarbeiten handelt es sich um Unterhaltungsarbeiten, die 
notwendig waren. An den noch zu markierenden Stellen parkten Fahrzeuge, so dass die Flä-
chen nicht frei waren. Die Markierungen sind alle beauftragt. Die Markierungsfirma wird bei 
den nächsten regelmäßigen Terminen in Mainz, diese Stellen anfahren und die fehlenden 
Markierungen dann nachholen.  
 
Für die Markierungen in der Adam-Karrillon- Straße wurden ca. 2.500,-- Euro aufgewendet.  
 
Bei den Markierungen von Längsparkständen sehen wir von einer Parkplatzunterteilung ab, da 
die PKW Längen unterschiedlich sind und es gerade bei der Unterteilung in je 6 m langen 
Parkplätze (5 m für Fahrzeug plus Rangierraum) zu Verlust von Parkraum kommt.  
 
 
Mainz, 16.11.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder  
Beigeordnete  
 


